

Детское МЕНЮ



БАКЛАЖАН

РЕСТОРАН

ЗАВТРАКИ!



Сырники со сметаной (изюма тут нет)

490



Омлет или яичница

310 / 290

САЛАТИКИ



Оливье с курочкой

390



Овощная компания
со сметаной/ с маслом

350



Крабовый салат

390



Овощные палочки

350

СУПЧИКИ

Суп с кнелями из индейки

390

СУПЧИКИ

Суп-лапша с курочкой

390

Борщ с говядиной

420



ВЫПЕЧКА



Пицца 4 сыра / Пицца пепперони

430



Хачапури «Аджарик»	420
Хачапури Кокори	420
Чебуречки с курицей	380

ГОРРРЯЧЕЕ!

Соусы: сметана / кетчуп / сырный / соевый

90



Детские пельмени с курицей /
Пельмени с сыром/ Хинкали с индейкой

390/ 350 / 450



Сосиски в тесте
с сырным соусом

380



Ролл с огурцом /
с овощами гриль

350/410



Наггетсы куриные

390

Бургер из курочки

450

НЕ ЗАБУДЬ
ЗАКАЗАТЬ
ГАРНИР

Макароны с сыром 280
Отварные сосиски 350



76

НЕ ЗАБУДЬ
ЗАКАЗАТЬ
ГАРНИР



НЕ ЗАБУДЬ
ЗАКАЗАТЬ
ГАРНИР

Мини-шашлычок
из курочки

410



НЕ ЗАБУДЬ
ЗАКАЗАТЬ
ГАРНИР

Котлетки куриные

380



НЕ ЗАБУДЬ
ЗАКАЗАТЬ
ГАРНИР

Котлетки из индейки

380

ГАРНИРЫ:

46

Пюре
Картофель фри
Греча отварная
Макароны отварные
Рис отварной
210

56

Овощи на пару
250

96

Кукуруза
450

СЛАДЕНЬКОЕ!

Фруктовый салат
с ванильным соусом

590

Мороженое / сорбет
(1 шарик)

190



Знапари

330



GINZA FOR KIDS

Прейскурант с информацией для потребителя, соответствующий требованиям Постановления Правительства РФ от 21.09.2020 N 1515 «Об утверждении Правил оказания услуг общественного питания», находится в уголке потребителя. Продукция общественного питания и оказываемая услуга соответствуют требованиям ГОСТ 30390-2013 «Международный стандарт. Услуги общественного питания. Продукция общественного питания, реализуемая населению. Общие технические условия». Все цены указаны в рублях. Оплата производится в рублях или основными кредитными картами. Данное издание является рекламным материалом. Если у вас имеется аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об этом официанту. На фотографиях использованы элементы декора. Подача блюд может отличаться от представленной в меню.

The price list with information for the consumer conforming to the requirements of the Decree of the Russian Government dated 09.21.20 N 1515 "On approval of the Rules of public catering services" is in the consumer information corner. Catering products and services provided comply with the requirements of GOST 30390-2013 "International standard. Catering services. Public catering products sold to the public. General specifications". All prices are in rubles. Cash payments in rubles and cards are accepted. This menu is an advertising material. If you are allergic to any foods, please tell the waiter. The photo used elements of decor. The serving of the dishes may differ from presented in the menu.